

DEMOCRATIE ET LIBERTE :

Le **6 juin 2024** a marqué le 80^{ème} anniversaire du débarquement allié et quelques semaines, mois plus tard, la libération de la France et le retour de la paix en Europe et dans le monde.

Tous les participants, particulièrement les vétérans encore vivants, acteurs de ce jour le plus long et témoins de ses terribles événements, ont unanimement salués, malgré les épreuves, le bonheur de la **Liberté retrouvée** et celui de la **Paix sauvegardée** depuis plus de 80 ans en Europe.

Notre reconnaissance leur sera à jamais éternelle !

Aujourd'hui, les élections Européennes de 2024 sont passées. Elles resteront dans l'histoire française et européenne comme un tournant politique majeur avec la montée des partis populistes et extrémistes.

En France, **le 9 juin 2024** a écrit une nouvelle page politique de son histoire et les élections législatives des 30 juin et 7 juillet marquent non seulement un tournant de la vie politique française mais de la vie quotidienne de nos concitoyens.

La démocratie est un acquis qu'il n'est pas question de remettre en cause. Elle est l'outil indispensable à l'expression légitime des hommes et des femmes pour bâtir et construire l'avenir de tous.

La liberté est un bien tout aussi précieux. Elle a été obtenue après de lourds sacrifices et conservée au fil du temps par des hommes et des femmes humanistes, aux convictions sans failles pour la préserver.

La France et la démocratie méritent toujours mieux. Au 4 coins de nos cantons, faisons confiance aux hommes et aux femmes de proximité.

L'UDC s'inscrit dans cette démarche.